

En el marco de su 85° cumpleaños:

Volodia Teitelboim festejó **con «Noches de Radio»**

Acentuada y más pródiga, en la última década, la obra de Volodia Teitelboim nos regaló en el día de su cumpleaños, el pasado 17 de Marzo de 2001, la primera parte de la trilogía «Noches de Radio (Escucha Chile)», que contiene los mil 500 comentarios realizados durante quince años para el programa «Escucha Chile» de Radio Moscú.

Los comentarios de Teitelboim comenzaron el 12 de septiembre de 1973. El día anterior, aquel fatídico 11 de septiembre, se encontraba en Italia para ser orador en un acto de solidaridad con Chile. Allí, recibió las primeras noticias sobre el bombardeo a La Moneda, la muerte de Salvador Allende y los hechos que se desencadenaron en esa época.

Desde el 12 de septiembre de 1973 hasta 1988, al principio todos los días, luego dos veces por semana, llegó desde lejos la inconfundible voz de Volodia Teitelboim hasta el territorio chileno, a través de la señal de radio en onda corta.

El primer tomo editado por LOM Ediciones, recoge una selección realizada por el propio autor de los comentarios entre 1973 y 1976, cuya visión aguda puede llegar a transformarse en una gran novedad para las jóvenes generaciones.

Estos comentarios, verdaderos retazos de libertad de expresión, recibidos en medio de toda suerte de restricciones, sigilosa y sagradamente, congregaron noche tras noche a familias chilenas, convirtiéndose así en fermento de virtuales actos de resistencia, de «re-unión» en torno a las ondas que, además de la denuncia, anunciaban también el despliegue de la solidaridad que progresivamente comenzaba a desatarse y que acompañaría la lucha contra la dictadura y por la democracia.

Todos los escritos sobre la vida contingente, con la elocuente prosa literaria de Teitelboim, no tienen ningún descuido periodístico. Son crónicas de un alto nivel literario, como asimismo de palpitante información. En el primer tomo de «Noches de Radio», una voz viene desde lejos, la objetividad está unida a la pasión de su autor.

LOM Ediciones homenajeó a Volodia Teitelboim con la entrega de los primeros impresos de este libro, durante la fiesta de cumpleaños realizada el sábado 17 de marzo, en Michoacán de Los Guindos, la Casa de la Hormiguita, en la comuna de La Reina.

Para los organizadores de este evento (Fundación Gabriela Mistral, Fundación Pablo Neruda y Fundación Delia del Camil) este encuentro permitió expresar a Volodia Teitelboim el reconocimiento de la intelectualidad chilena por su fértil producción literaria.

El acto de lanzamiento de «Noches de Radio, una voz viene desde lejos», se realizará el martes 3 de abril a las 19 horas, en la Sala América de la Biblioteca Nacional.

El Rancagüino, 28-03-01, P. 23

594303

Volodia Teitelboim festejó con "Noches de radio" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Volodia Teitelboim festejó con "Noches de radio" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile